
平成２１年６月２４日 稲垣会長より 

 

平素は会の運営にご協力賜り感謝申し上げます。 

あ”づい”でずねえ” 

７月の部会の予定を案内します。日々、皆様にご協力を求めてばかりで恐縮で

す。７月度の部会は、保険者への大質問大会を企画しました。制度の理解、最

近の認定状況などなど、忌憚なくご質問を出してもらい、保険者さんに答えて

頂こうと思います。回答を用意するタイミングからすると 7/4 土曜日までに

一つの締めとします。といいながら、今思いつくものがあれば、どんどん書い

て送ってください。お願いします。 

また、他の役員から、インフォーマルサービスの一覧があるといいよね、っ

て話題があり、そのための資料作りを検討しています。会議の中でも少しグル

ープワーク的に考える場を持とうと思いますが、事前に、皆様がご紹介される、

秘蔵の地域資源をおしえて下さい。こちらもあわせて 7/4 までの回収期限とさ

せてください。 

皆様からのご意見で会議が成立します。何とぞ重ねてのご協力をお願いします。 

ファックス、メール、何でもご連絡お待ちしております。 

お願い申し上げます。 

 

介護保険サービス事業者協議会居宅支援事業部会 
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